
 

Protokoll  

über die öffentliche und nichtöffentliche Sitzung des  

Gemeinderates Sulzheim  

am Montag, 07.08.2023 von 19:00 Uhr bis 20:32 Uhr  
  

 
  

Ort:     Rathaus Sulzheim  

  

Durch den Vorsitzenden wurden alle 14 Gemeinderäte ordnungsgemäß eingeladen.  

Erschienen sind 12 Gemeinderäte. Es hat mehr als die Hälfte der gesetzlichen  

Mitgliederzahl an der Beratung und Abstimmung teilgenommen, somit ist die  

Beschlussfähigkeit nach Art. 47 Abs. 2 und 3 GO gegeben.   

 

I. Öffentlicher Teil  
  

Tagesordnung  

1. Errichtung einer Einfriedung als Gitterstabzaun mit einer Höhe von 

ca. 1,80 m um das Flurstück Nr. 897/25 in der Gemarkung Sulzheim   

2. Jährliche Spielplatzinspektion – Entscheidung über weiteres 

Vorgehen  

  

3. Informationen und Anfragen  

  

  

Erster Bürgermeister Jürgen Schwab eröffnet die Sitzung und stellt die 

Beschlussfähigkeit fest.  

  

1.  Errichtung einer Einfriedung als Gitterstabzaun mit einer Höhe von ca. 1,80 m 

um das Flurstück Nr. 897/25 in der Gemarkung Sulzheim   

  

Sachverhalt:  

  

 Bauantrag eingegangen am:  31.01.2023  

 Vorhaben:      Errichtung einer Einfriedung als Gitterstabzaun   
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 Bauort:        Gemeinde Sulzheim  

 Gemarkung:      Sulzheim  

 Flurstücknummer:   897/25  

 Beurteilung gemäß BauGB:  § 35 (Bauen im Außenbereich)  

 Nachbarunterschriften:  vorhanden  

  

Beschluss:   

  

Dem Bauantrag zur Errichtung einer Einfriedung als Gitterstabzaun auf 

den           Fl. Nr. 897/25 in der Gemarkung Sulzheim wird zugestimmt.  

  

 Stimmberechtigt: 13  Ja: 13  Nein: 0  

  

  

  

  

2.  Jährliche Spielplatzinspektion – Entscheidung über weiteres  

Vorgehen  

Gemeinderätin Gabi Barth hat gemeinsam mit einem Mitarbeiter des Bauhofs 

eine Begehung der Spielplätze anhand des TÜV-Gutachtens durchgeführt. Das 

Protokoll liegt den Gemeinderäten vor. Jetzt muss darüber entschieden werden, 

ob die Spielplätze in Alitzheim, An der Weißen Marter (im Bauungsplan als 

Spielplatz ausgewiesen) und in Sulzheim, Am Hag, aufgelöst werden. Die 

Spielplätze werden derzeit nicht mehr genutzt, die Spielgeräte, die noch in 

einem guten Zustand sind, könnten auf andere Spielplätze verteilt werden. Ein 

Teil der Spielgeräte sollte aufgrund des Alters und des schlechten Zustands 

aussortiert werden.   

  

Beschluss:  

  

Der Spielplatz in Alitzheim, Weiße Marter wird aufgelöst, stattdessen soll 

nach Möglichkeit ein Bauplatz entstehen. Die hierfür notwendigen Schritte 

sollen von der Verwaltung geklärt werden. Die Fläche des Spielplatzes in  

Sulzheim ist für einen Bauplatz zu klein, sie wird vorerst als  

Spielplatz/Grünfläche erhalten. Die Spielgeräte, die nicht mehr den 

Sicherheitsbestimmungen entsprechen, werden abgebaut und nicht mehr 

ersetzt.  

  

 Stimmberechtigt: 13  Ja: 13  Nein: 0  
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3. Informationen und Anfragen  

3.1. Nächste Sitzung:  

Die nächste Sitzung wird auf den 11.09.2023 um 19:00 Uhr im Rathaus 

Sulzheim geplant.  

  

3.2. Neuwahl Kindergartenverein St. Elisabeth  

Bei der letzten Vorstandssitzung mit Neuwahl hat sich niemand zur 

Verfügung gestellt. Im September wird in einer Informationsveranstaltung 

eine Fachberaterin der Caritas über die Aufgabenbereiche referieren.  

  

3.3. GIZ-Platz  

Stellvertretender Bürgermeister Albrecht Dazer berichtet über den Stand 

der Tiefbauarbeiten. Der nächste Jour-fix ist am 24.08.2023 um 10 Uhr.  

  

3.4. Jugendraum im Pfarrheim Sulzheim  

Mit dem Pfarrer fand ein Vorort-Termin im Pfarrheim statt, es wurde 

beraten, ob der ehemalige Jugendraum wieder belegt werden könnte. Die  

Jugendlichen sollen nach prinzipiellem Interesse befragt werden. Die 

Kirche fragte an, ob die Gemeinde sich an den Heizkosten beteiligen 

würde.  

  

3.5. Ferienspass – Fahrt zur Wissenswerkstatt am 04.09. mit 17 Kindern  

Es kann derzeit nicht sichergestellt werden, ob die öffentliche Buslinie in 

den Ferien verkehrt, das Busunternehmen gibt Personalmangel als Grund 

an. Es wird überlegt, den Kindergartenbus einzusetzen.  

  

  

  

Ende der öffentlichen Sitzung um 19:40 Uhr  
 


